

**UNIVERSIDAD NACIONAL
“JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN”**

ESCUELA DE POSGRADO



**MAESTRIA EN DOCENCIA SUPERIOR E INVESTIGACIÓN
UNIVERSITARIA**

TESIS

**ESTUDIO SOBRE RAZONES E INTERESES EN LA ELECCIÓN DE CARRERAS
PROFESIONALES DE LOS INGRESANTES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SANCHEZ CARRIÓN HUACHO - 2015**

PRESENTADO POR: Lic. ROCIO GALINDO SANTIAGO

**PARA OPTAR EL GRADO DE MAGISTER EN DOCENCIA SUPERIOR E
INVESTIGACIÓN UNIVERSITARIA**

ASESOR: Dr. Abraham William García Chapoñan

HUACHO – PERÚ

2015

RESUMEN

La presente investigación titulada Estudio sobre razones e intereses en la elección de carreras profesionales de los ingresantes de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión Huacho - 2015 su problema ¿Cuáles son las razones e intereses en la Elección de Carreras Profesionales de los Ingresantes de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión Huacho – 2015?

El objetivo general es Analizar las razones e intereses en la Elección de Carreras Profesionales de los Ingresantes de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión Huacho.

Llego a las siguientes conclusiones: En la categoría Muy importante tiene el porcentaje más relevante Para poder desarrollar mi formación intelectual, con el 43% , para poder alcanzar un mejor trabajo, con 40%, porque para mis padres era muy importante con el 39%,para tener un título universitario, con el 35%, para estudiar lo que era mi vocación, con el 34%. El indicador más bajo corresponde a para probarle a los demás que yo también podía, con el 22%. El intervalo de ingreso familiar que mayor porcentaje alcanza es entre S/1.000 y menos de S/1 500 con un 69% y el ingreso familiar entre 1 500 y menos de 2 500 es de 22% y un 8% tiene un ingreso de S/2 500 a más, menos de S/1.000, con un 1%, los ingresos familiares.La categoría con más alto puntaje, en general, es: Estoy Algo de acuerdo con el examen con es el 28%, en Estoy muy de acuerdo con el examen es 21%; y Muy en Desacuerdo con respecto de un examen de ingreso eliminatorio es un 20%; y en Algo en Desacuerdo con el examen es 15%, no tengo opinión al respecto es 16%. Las razones que los estudiantes tuvieron para decidir la elección de una carrera, el indicador Porque la universidad es estatal, alcanza el porcentaje más relevante: 23%. Le sigue, en porcentaje, Por prestigio de la UNJFSC; con el 22%, luego porque la carrera elegida no se dicta en otras Universidades; con el 20%, porque la carrera elegida no se dicta en otras Universidades; con el 20%, por la proximidad a mi casa, con el 18% El porcentaje más bajo corresponde a Porque económicamente no tenía otra opción, con el 17%.